
運営委員会 

開催日：平成 30 年 6 月 8 日（金） 

開催時間：20 時 00 分～ 時 分 

出席者：木村、五島、佐藤、清水、堀尾、山上 

 

【議題】 

〈WG の進捗状況について〉 

 びじゅぱふぉ：食視野を全国に広めていこうとする WG。6 月 29 日（金）より。藤巻先生がリーダー。 

 昨日の St.ターンでは、口ビルディング選手権を運営している方が 2 人参加してくれた。⇒フォーラムのブ

ースで一緒にすることに。 

 未来をつくる介護カフェ⇒高瀬さん。介護職が医療職と連携とりづらいということから始めたカフェ。有名

人。7 月にカフェに新食研が 10 人ほど呼んでくれている。 

 

〈年間スケジュール・勉強会について〉 

 4 月：リーダー会議 

 5 月勉強会：エイヨ 

 6 月勉強会：St ターン 

 7 月勉強会：コンセプト 

 8 月：定例会 （8 月 10 日） 

 9 月：フォーラムのためなし 

 10 月：勉強会 SKTS （10 月 20 日） 

 10 月：リーダー会議 （10 月 12 日 金） 

 11 月：サポーター研修（11 月 17 日） 

 12 月：定例会 （12 月 7 日 金） 

 1 月：E-KEKKA 委員会（第 3 土曜日） 

 2 月： （第 3 土曜日） 

 3 月：外部講師予定（第 3 土曜日） 

 

 外部講師の月を決めていこう。⇒グッドネイバーズカフェか、高瀬さんはどうか。 

 8 月の定例会⇒五島先生より。WG リーダーより報告。フォーラム頑張りましょう！ 

 

〈今後の新食研のこと･･･こんなことやりたいなど〉 

 WG は今後も増えていく。⇒似たようなものがあればまとめるということもある。 

 昨日、中野区生涯学習大学（40 年の歴史がある）で五島先生が講演された。⇒行政の得策で仕掛けづくりを

している。各地区まで考えて活動している。サポーター研修をする時に、地区がわかれていればそこを通じ

て広げることができるのでは。･･行政とは組みたくはない。◆全体で集まることもあれば、ゼミもある。ゼ

ミではレポート提出もある。⇒トップの人の話を聞いてみるか？ ◆「大学」という名称がついているのが

良いか。⇒これからの新食研でやること。◆社協と組めるか。 

 フォーラムは打ち上げ花火。その次の仕組みを考えなくては。 

 地域の分科会があるのはどうか。 

 新宿区の分科会を作るのは。･･･「新宿タベマチフォーラム」をつくるのは？ ◎ ⇒ちょっと考える。⇒新

宿区と組む方法として。場所とり、場所代が出ればやっていける。区報にも掲載されれば広がる。⇒3 月く



らいに行う。⇒新宿区健康部健康づくり推進係 小川智詠子さん？･･･区役所の誰かと話をしてみたい。⇒

「新宿タベマチフォーラム実行 WG」をつくる？･･･運営委員会で新宿区行政とのつながる人を見つけてい

くか。･･･まずは小川智詠子さんを呼ぶ！･･･他にも新宿区とのチャネルを。 

 「介護福祉展」（新宿区介護事業所協議会）に必ず入れてもらうというのはどうか？ 

 「タベマチ」の地方版をするのは。⇒地方に出張するとか。「タベマチ」をブランド化するのは。地方のもの

とコラボレーションするとか。 

 

 

【次回日程】 

日時：2018 年 8 月 3 日（金）20 時 00 分～ 

場所：ふれあい歯科ごとう 

 

次回議題：進捗状況、今後のことについて 


